



15 Pièces

700 m²

Réf. CA6-915

25 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une propriété d'exception à vendre en co-exclusivité, sur les hauteurs de Cannes : au cœur d'un secteur recherché de Cannes, la colline de la Californie, cette superbe demeure offre des prestations très haut de gamme. Avec une vue mer époustouflante, cette luxueuse villa de 700 m² est nichée dans un jardin paysagé de 2940 m² avec un magnifique espace piscine. Cette villa neuve, construite avec des matériaux de grande qualité, offre sept chambres en suite, deux spacieuses salles de réception avec vue mer panoramique, deux cuisines dont une professionnelle, un espace bien être avec une magnifique ...

Sole agents : An exceptional property for sale on the heights of Cannes: in the heart of a sought after area of Cannes, La Californie, this house offers very high-end services. Enjoying a breathtaking sea view, the luxurious villa of 700 sq.m nestles on 2940 sq.m of landscaped garden with a magnificent pool area. Built with high quality materials, it offers 7 en suite bedrooms, 2 spacious reception rooms with panoramic sea view, two kitchens including a professional one, a wellness area with a magnificent gym, a SPA, and a private cinema room with the latest generation equipment. This ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

